
Frau Kling teilt mit, dass dem in der letzten Sitzung formulierten Wunsch nach Vorlage einer 

Übersicht zu den Grundstücksankäufen unter 375.000 € im nichtöffentlichen Teil der Aus-

schusssitzungen entsprochen werden kann.  

Auf Wunsch des Ausschusses soll halbjährlich berichtet werden. 

 

Herr Fricke teilt mit, dass die Sitzungen im Jahr 2024 immer 2 Wochen vor der Ratsver-

sammlung im neuen Ratssaal stattfinden werden. 


